
5 Pièces

285 m²

Réf. 82312633

3 690 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Située  sur  la  commune  des  Issambres,  proche  de  la  mer  et  du

centre-ville,  cette  villa  aux  lignes  contemporaines  offre  une  vue

imprenable  sur  la  mer.Les  beaux  volumes  de  la  propriété  accueillent

une généreuse pièce de vie, comprenant une cuisine, quatre chambres

avec  salles  de  douche  et  toilettes,  dont  une  chambre  principale  avec

dressing  et  salle  de  bains.La  villa  dispose  également  d'une  buanderie

fonctionnelle  et  d'un  vaste  garage.Le  cadre  extérieur  est  agrémenté

d'une  piscine  chauffée  au  sel,  une  grande  terrasse  et  deux  terrasses

couvertes, ainsi qu'un terrain de pétanque venant parfaire ce ...

Located in the commune of Les Issambres, close to the sea and the town center,

this  contemporary  villa  offers  stunning  sea  views.The  property's  spacious

accommodation includes a generous living room with kitchen, four bedrooms with

shower  rooms  and  toilets,  including  a  master  bedroom  with  dressing  room  and

bathroom.The  villa  also  boasts  a  functional  laundry  room  and  a  vast  garage.The

outdoor setting features a heated saltwater swimming pool, a large terrace and two

covered  terraces,  as  well  as  a  pétanque  court  to  complete  this  exceptional

setting.ENERGY CLASS: B - CLIMATE CLASS: B / Estimated ...
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